Weihnachtssingen im Rathaus

Zum ersten Mal sangen die Kinderchöre der "Junger Chor" Mutterstadt, der Singschule St. Medardus, unter der Leitung von Angelika Grothe und die "Sternschnuppen" des Germania Mutterstadt, unter der Leitung von Dagmar Rosemann. Bei der hohen Besucherzahl konnten die Kinder im Alter von 5 bis 10 Jahren mal wieder unter Beweis stellen, dass das Singen Spaß macht und auch alle Jahre wieder die schönsten und bekanntesten Weihnachtslieder in Deutsch und in Englisch erklingen, wie z. B. "Süßer die Glocken nicht klingen" oder "Joy to the world" oder "Ich mag den Winter". Nach dem großen Beifall sangen die Kinder auf Wunsch vom Publikum noch eine Zugabe. Für alle Beteiligten war es ein schöner vorabendlicher 2. Advent.

(Amtsblattbericht vom 08.12.2005)